

VOIX DU NORD

À Seninghem, il dessine dans son champ un beau message envers les soignants

Un agriculteur de Seninghem a décidé de rendre hommage au monde soignant en dessinant un message sur sa parcelle de 7 hectares.

F.W. (Clp) | 09/04/2020



Pascal Gallet, exploitant agricole à Seninghem, découvre aux informations télévisées l'initiative d'un agriculteur français qui a travaillé un champ pour écrire un message aux soignants. Puisqu'il a des connaissances et de la famille (belle-fille et beau-fils) dans le milieu des soignants, il décide de remercier à son tour et avec ses moyens ce corps de métier. « *Notre profession est aussi souvent décriée, il faut nous montrer solidaires* », confie-t-il. À l'aide d'une herse agricole d'une largeur de 4 mètres, il se lance mercredi après-midi et inscrit le message « merci aux soignants » sur sa parcelle de 7 hectares. « *J'ai fait le choix de cette parcelle du fait de son inclinaison et de sa visibilité depuis la voie express*, explique-t-il. *Mais il ne fallait pas se tromper dans l'écriture sinon c'était fichu* ». Ce message éphémère disparaîtra la semaine prochaine puisque le champ sera planté.



Quinze heures après la diffusion de la photo sur le site de la paroisse Saint-Jean-Baptiste en Pays lumbrois, on dénombrait un peu plus de 26 000 vues, un véritable buzz pour un message vraisemblablement bien passé.